
• 代表理事 渡邉 修一 （再任）
• 副代表理事 篠﨑 美代子 （再任）
• 副代表理事 熊谷 美江子 (再任)
• 理 事 有園 田鶴子 (再任)
• 理 事 藤村 清美 (再任)
• 理 事 熊谷 雅樹 (再任)
• 理 事 齋藤 聡子 (再任)
• 理 事 川村 美智子 (新任)
• 理 事 林 智子 (新任)
• 監 事 中田 敏雄 (再任)

第10回定期総会が書面会議で開催

2021年度定期総会終了し、新年度に向けてスタート

No.１９

機関誌つばさ

2021年7月20日発行

2021年5月13日、書面にて第10回定期総会
を開催しました。書面による採決で会員数
93名中73名の表決者の内73名の賛成で全議
案が承認されました。
今年度は、つばさ創立10周年を迎え、記

念事業も計画しています。10年の歩みを振
り返り、新たな一歩の年として進むことに
なります。

前列左から： 篠﨑副代表理事，齋藤理事，藤村理事，林理事
後列左から：川村理事，熊谷副代表理事，有園理事，渡邉代表理事，熊谷理事

つばさ創設以来から、長年理事を務めら
れた須田さんはじめ５名が退任され、新役
員２名を迎え９名体制でスタートします。
また、代表理事及び副代表理事も、新役

員互選による選出で再任されました。

10周年をくくりとして初心に帰り、丁寧に対
応していきたい。受任件数は、対応が困難
なところまで来ている。責任をもって対応す
るにはどのようにするか考えながら進めたい。

（代表理事 渡邉修一）

代表理事就任あいさつ
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６月24日、新旧役員の顔合わせの理事
会を開催しました。つばさ創立時からご
尽力いただいた須田さんはじめ、退任さ
れる方５名の一言を頂き、つばさから花
束をお渡しして感謝の意を表しました。

理事会開催（新旧役員の顔合わせ）

既にたくさんのことを話して

きました。10周年記念誌でも
話しています。10年間お世話
になりました。
今後は、「後見つぼみ」に
専念していきます。

皆様にはお世話になりまし
た。「つなぐ」に専念してい
きますが、スーパーバイザー
としての活動はします。チー
ムで動くことや、法人運営に
ついて、つばさの経験が生き
ており語りつくせない。「つ
なぐ」で活かしていきたい。

つばさ創立時から活動して
きて、たくさんのことを学ば
せていただきました。地域の
中に、障害者に特化した法人
後見があってもいいと考え
「つなぐ」を作りました。こ
れも、つばさでやってきたか
らだと思っています。

昨年度からの理事を、２年間
務めました。つばさのスーパー
バイザーとして引続き務めます
が、今後は「後見つぼみ」でつ
ばさのノウハウを活かしてやっ
ていきたい。つばさの信頼が
あって「つぼみ」も順調に受任
しています。

須田理事から誘われ参加
しました。2019年度から理
事を務めましたが、横浜市
に就労したため、今期は退
任しました。
今後、時間が許せるよう

になれば、また戻って役員
として協力します。

また、法人創立から10年間、今日のつ
ばさを築いてこられた須田さんには、渡邊
代表理事から感謝状をお渡ししました。

須 田
幸 隆
さん

根 岸
満 恵
さん

髙 橋
真佐子
さん

西 田
ちゆき
さん

中谷
芳明
さん
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～退任される役員の皆さまへ感謝～



つばさは、今年10月12日で創立10周年を迎
えるにあたり「実行委員会」を設け、記念事
業に取り組んでいます。会員の皆様や、関係
者の方々にもご協力を頂いて準備中です。

10周年記念事業の取り組み報告

たくさんのご寄付と、あたたかいご声援を

ありがとうございます。
●賛助会員年会費
個人 1口 3,000円
団体 1口 5,000円

●賛助会費も寄付金控除の対象です

「寄付金控除証明書」を発行します

■ゆうちょ銀行振替口座■
口座記号番号：00210-1-135395
加入者名：特定非営利活動法人

よこはま成年後見つばさ

フリガナ：ﾄｸﾋ）ﾖｺﾊﾏｾｲﾈﾝｺｳｹﾝﾂﾊﾞｻ

（他行からの振込の場合）

店 名：〇二九（ゼロニキユウ）
店 番：029 預金種目：当座
口座番号：0135395

昨年度は、株式会社トライフ様他45名の
方々にたくさんのご寄付をいただきありがと
うございました。
皆様のおかげで「認定ＮＰＯ法人」が5年

経過する更新の時期を迎え、基準値をクリア
し、12月１日付無事、審査を通過しました。
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10周年記念誌発行
役員の座談会の記事や関係者のメ
ッセージなどを掲載して10年の歴
史を振り返り、さらに先のつばさ
を目指した内容で編集中です。

資料集発行
10年間のつばさ関係の活動資料を
網羅して発行準備中です。

記念品
つばさ10周年のPRをかねた記念
品を検討中です。

２

１

３

寄付金や寄付者数を増やすことで、法人
の信頼性が高まり、より地域貢献への活動が
活発になります。つばさは2年前に、計画相
談支援事業「計画相談室ウィング」を立ち上
げ、一歩踏みだしました。

これからも社会課題の解決や、地域のより
よいNPO法人を目指して積極的に活動してい
きます。
引き続きみなさまのご支援をよろしくお願

いします。

記念誌発行は
秋頃を予定して
おります。



撮影：佐々木さん

帷子（かたびら）川にて

一緒に行った人：

熊谷雅樹さん

カワセミの体格に比べて
大きい魚をくわえ、力強
く足をふんばる姿を、
佐々木さんのカメラはと
らえました！

・年４回の機関誌発行を目標に、新たなメンバーで
頑張っていきます。どうぞよろしくお願いいたします。
・「つばさの宝もの箱」で皆様の作品を紹介していきます。
ぜひお声をかけてください。（有園・川村・林・中和田）
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次々とカワセミがやってきて、
素早く川に飛び込み、ねらった
小魚をつかまえるシーンを何度
も見ることができ幸運でした。

佐々木さんの写真は、

つばさ事務所でも展示中で
す。ぜひ見に来てください！

カワセミが飛来するスポットが
わかったので、「今度は休みの
日に一人でも来てみたい」と
張り切っていたそうです。

編集後記


